Descartan Descartan atentado

POR GUILLERMO ESPINOSA

@Gutesga

as redes sociales se inundaron de videos y señalamientos sobre si el helicóptero que se desplomó ayer alrededor de las 8:00 horas en Aguascalientes fue derribado. "Podemos descartar un atentado", respondió Manuel Alonso García, encargado del despacho de la Secretaría de Seguridad del Estado.

Tras el desplome la primera en salir a declarar fue la gobernadora de Aguascalientes, Tere Autoridades aseguran que el desplome del helicóptero 'fue un accidente' y niegan que haya sido atacado; entre los cinco fallecidos estaba el secretario de Seguridad Pública del estado, Porfirio Javier Sánchez Mendoza

Jiménez: "Desafortunadamente no hay sobrevivientes y se confirma el deceso del secretario estatal de seguridad Pública, Porfirio Javier Sánchez Mendoza; el piloto Olegario Andrade Zamorano, el capitán Victor Manuel Valdez Sánchez, el artillero Juan Humberto Rincón Martínez y el artillero Ale12

El helicóptero llevaba a cabo sobrevuelos de prevención y rescate

iandro Serafin Guerrero".

La mandataria señaló que la seguridad de Aguascalientes seguirá garantizada. "Seguiremos trabajando y haciendo equipo con todas las corporaciones para salvaguardar la paz y la tranquilidad de las y los aguascalentenses".

Un testigo señaló que la per-



La aeronave se desplomó cerca de la Clínica 3, según testigos.



Autoridades estatales acordonaron la zona tras el accidente.

Quién fue Porfirio Sánchez Mendoza

- > En 2007 ingresó a la PGR y fue colaborador directo de Genaro García Luna
- Jefe de Investigación y subdirector de Investigación en la AFI
- > Director de Operaciones Encubiertas de la Policía Federal
- Coordinador de investigación de campo en casos de secuestro en la Policía Federal
- Entre 2014 y 2018 fue director de Situaciones Tácticas en la Coordinación de Operaciones Especiales en la División de Fuerzas Especiales de la Policía Federal
- > En 2018 asumió la titularidad de la Secretaría de Seguridad Pública del estado
- > En febrero pasado fue detenido por la FGR por tortura, abuso de autoridad y dar falsos testimonios en declaraciones jurídicas
- > El 1 de septiembre pasado fue liberado del Reclusorio Norte
- > El 9 de septiembre se reincorporó a su cargo en Aguascalientes tras dictarle sentencia absolutoria

secución inició en San Antonio de los Horcones y que los atacantes, tras disparar al helicóptero, "huyeron con rumbo a Margaritas y otros para Jesús María. Entramos en pánico, nos resguardamos; ya cuando nos enteramos que cayó en la Clínica 3 supimos la tragedia".

El Gobierno de Aguascalientes descartó que el desplome del helicóptero Águila 1 de la Secretaría de Seguridad Estatal haya derivado de un ataque o un atentado.

Al respecto, Manuel Alonso García dijo: "De acuerdo con las condiciones en las que se estaba llevando a cabo este vuelo y también de los primeros indicios o esquemas periciales que la propia Fiscalía del estado y el mismo personal que en ese momento estaba llevando a cabo el operativo en tierra, podemos descartar que tengamos alguna evidencia de que se haya llevado a cabo un atentado con relación a la aeronave".

Sobre la radiocomunicación de la aeronave con el C5 o con el Centro de Comunicación de la Policía Estatal seña-



Porfirio Javier Sánchez Mendoza tenía poco más de dos meses de haberse reincorporado al gabinete estatal.

ló que nunca se reportó algún altercado.

El funcionario dijo que se realizaba un operativo conjunto, como los que se llevan a cabo todos los días en medio de la estrategia Blindaje Aguascalientes, con personal en tierra, como lo son agentes de la Fiscalía y de la Policía en coordinación con elementos del Ejército mexicano e integrantes de la Guardia Nacional.

"No se pudo identificar, en ese momento, que se haya suscitado algún altercado que pudo haber provocado que algunas personas desde tierra le hayan disparado a la aeronave.

"Es importante que la ciudadanía sepa que tenemos un accidente, una tragedia que lamentamos mucho, que lamentamos como hidrocálidos, como mexicanos y que, también, las condolencias a las familias de estos cinco servidores públicos y que como lo ha dicho la gobernadora, Tere Jiménez, será muy enfática en las investigaciones y no se ocultará nada".

Mi solidaridad con los familiares del secretario de Seguridad Pública Porfirio Javier Sánchez Mendoza y los integrantes de la tripulación que lamentablemente perdieron la vida el día de hoy" Santiago Creel Diputado del PAN



Lamento el fallecimiento de Porfirio Sánchez Mendoza, Victor Manuel Valdez Sánchez, Olegario Andrade Zamorano. Juan Humberto Rincón Martinez y Alejandro Serafin Guerrero. Expreso mi más sentido pésame a familiares, amigos y servidores públicos del gobierno de Aguascalientes"

Andrés Manuel López Obrador

Presidente de México

Nos unimos alapena que embarga a los familiares y amigos del Secretario de Seguridad Pública de Aguascalientes. Porfirio Javier Sánchez Mendoza. por su reciente fallecimiento en cumplimiento del deber, deseando pronta resignación v nuestro más sincero pésame"

Rafael Ojeda

Secretario de Marina

Lamento profundamente la muerte del secretario de Seguridad de Aguascalientes, Porfirio Javier Sánchez: el piloto Olegario Andrade. el capitán Víctor Manuel Valdés v los artilleros Juan Humberto Rincón v Alejandro Serafin, tras desplomarse el helicóptero en el que viaiaban"

Enrique Alfaro

Gobernador de Jalisco

Lamentamos profundamente la muerte de estos cinco hombres que con entrega y profesionalismo dedicaronsu vida a las labores de seguridad y contribuveron de manera importante para que Aguascalientes sea uno de los estados más seguros de este país"

Tere Jiménez

Gobernadora de Aguascalientes

Envío mi más sentido pésame a la familia del secretario de Seguridad de Aguascalientes, Porfirio Javier Sánchez, quien desgraciadamente falleció tras la caída del helicóptero en el que viajaba"

Gobernador de Nuevo León



